

三小タイムズ

令和2年8月27日発行 校長 辻 久恵

自主研修会（教員）

コロナの制約のある中でも、子どもたちが楽しく体を動かすことができるようにと、自主的に実技研修を行っていました。

三小には子どものことをいつも一番に考えるととても熱心な教職員がそろっています。



パリンピック授業（4年生）

4年生は、パラリンピックのことを学習しています。前回の東京大会ではアーチェリーとダーツが合わさったダーチャリーや決められたところをめがけて投げるやり正確投げ等の種目があったようです。これから各自の課題を設定して学習していく予定です。



バケツ稲（5年生）

1学期に始めたバケツ稲がずいぶん成長していました。

稲を育てる活動を通して、環境や食、日本の農業について理解を深めていければと考えています。

引き続き、心を込めて育てて収穫し、調理へと進んでいきます。

どんな調理ができるか、楽しみです。



書写（3年生）

3年生から毛筆が始まりました。

子どもたちは、心を落ち着けて一筆一筆丁寧に書いていました。

初めて書いた字は「二」でした。教室に掲示されています。

これからも頑張ってくださいね。

